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点  鐘 会長 魚住 尚三 

 

[ここに出典を記載します。] 

来訪者紹介 副会長 鈴木 雅貴 

 

[ここに出典を記載します。] 

会長挨拶 会長 魚住 尚三 

 

[ここに出典を記載します。] 

唱  和        ソングリーダー  竹本 義明 

 

[ここに出典を記載します。] 

２０２4年 6月 12日 第１８97回 例 会 

名鉄グランドホテル 

司会  会場委員会委員長  市 原 信 二 

 

 

 

 

 

 奉仕の理想 

 

 

 

名古屋芸術大学ローターアクトクラブ 

川村祥恩 地区代表 

木村駿斗 会長 

奥村賢史 顧問 

 

 

 

皆さん、こんばんは 

久々に、二カ月ぶりの夜間例会となりまし

た。 

今夜はローターアクトより奥村顧問・川村代表・木村会長をお迎

えしています。先般行われました「創立 5 周年記念」「34 回年

次大会」お疲れさまでした。どちらも盛会に開催されたことを、

お喜び申しあげます。 

さて、私の会社では2～3年前より「新入社員」を迎え入れて

いません。コロナ禍の影響なのか、新卒者に対して募集はかけ

ていますが、応募がない状態です。それどころか、1～2 年で退

職という事態もあります。いろいろ考えてはいるのですが、答

えが無いところです。 

 そこで目に留まったのが、トヨタ自動車の豊田章男さんが社

内会議で言った 

「ボスとリーダーの違い」をご紹介したいと思います。 

これは、若手社員の退職問題について発言された言葉ですが、 

どんな問題でも、どんな立場でも知っておく言葉だなと感じま

したので、ご紹介致します。 

〇ボスは私と言う リーダーはわれわれと言う。 

〇ボスは失敗の責任を押し付けるリーダーは黙って失敗を処

理する。 

〇ボスはやり方を胸に秘める リーダーはやり方を教える 

〇ボスは仕事を苦役に変える リーダーは仕事をゲームに変 

える 

〇ボスはやれと言う リーダーはやろうと言う 

当たり前の言葉に感じますが、実際にリーダーとしてこれら

を実行する事は簡単にはいかないでしょう。 

リーダーというと中間管理職の位置と感じますが先輩と 

いう立場なら、実行するべき行動規範ではないでしょうか。 

 また、今 退職者の増加だけでなく、社員一人ひとりの 

モチベーションにも関わる問題でもあると思います。 

みなさんも家族や友人・サークル活動・社内での先輩・後輩など

に対して自分がボスになっていないかを一度客観的に考える

機会を作ってみるのも悪くはないかと思います。 

以上、ご挨拶といたします。ありがとうございました。 

 

ロータリー親睦活動月間 

 

[ここに出典を記載します。] 

１８98回 本日のお知らせ（6月１9日） 

卓話 チャーターメンバーに聞く 

40年の歩み 

会場 名鉄グランドホテル 

担当／会長・幹事 

１８99回次回のお知らせ（6月 26日） 

役員退任挨拶 

会場 CBC自動車学校 

担当／会長 幹事 副会長 
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新旧理事会 

 

[ここに出典を記載します。] 

出席報告 委員長 今村 康宏 

 

[ここに出典を記載します。] 

ニコボックス 委員長 松尾 晋吉 

 

[ここに出典を記載します。] 

幹事報告 幹事 田島  雄 

 

[ここに出典を記載します。] 

 

 

 

１．2023-24年度第 3回西尾張分区会長・幹事会 

（魚住会長・田島幹事） 

日時：6月 14日（金）会議 17時 30分～ 懇親会 18時～ 

会場：オルクドール 

２．会費納入の件 

  引き落とし 25日、現金月末 

３．次回例会案内  

日時：令和６年６月１９日（水）１２時３０分～ 

場所：名鉄グランドホテル 

 

 

 

第 1897回 

    会員数 28名 出席数 26名 出席率 96.3％ 

   前々回 第 1895回 修正出席率 84.6％ 

  メーキャップ：3名 

2024年2月 19日 堀尾君 地区クラブ社会奉仕委員長会議 

2024年 5月 17日 松岡君 西尾張分区会長幹事会 

2024年 5月 21日 宇田君 地区会員増強委員会 

 

 

 

魚住会長 「新旧理事会」お疲れさまでした。名芸大ローターア

クト、役員、顧問をお迎えして。ようこそ！ 

田島幹事名芸大 RACの皆さま、ようこそ尾張中央 RCへ。 

先日の地区大会お疲れさまでした。 

市原君 先週、当社工場のある北海道の小樽南 RCに出席 

してきました。会によっていろいろ違うものだと思いました。 

松尾君 ローターアクトの皆様、楽しんでいって下さい。 

松浦君 新旧理事会おつかれ様でした。 

六浦君 暑い日が続きます。本日、仕事場の初冷房稼働です。

皆様お身体ご自愛ください。 

 

 

 

 

 

 

● 2024-25 年度の活動方針やクラブ計画書の内容を共

有するため、新旧理事会が例会前に開催されました。 

 

 

 

 

 

≪第 1897回ニコボックス≫ 

寄 付 会 員 数                     6名 

本 日 の 合 計 額              16,000円 

本 日 ま で の 累 計 額           1,399,000円  
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その他  

 

[ここに出典を記載します。] 

 ●今年度最後の夜間例会が開催され、１年間の労をねぎらい

ました。 

 

 

 

 

 

 

●名古屋芸術大学ローターアクトクラブ 役員・顧問訪問 

川村祥恩地区代表、木村駿斗会長、そして奥村賢史顧問が来訪

され、過日開催されました RAC 年次大会出席のお礼と１年間

の活動の報告いたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 

懇親会  

 

[ここに出典を記載します。] 
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● 2023-24 年度第 3 回西尾張分区会長・幹事会が 6 月

14 日 オルクドールで開催され、魚住会長、田島幹事が

出席いたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     尾張中央ロータリークラブインスタグラム 

          

 

          

 


